



サンタクロースのふるさと北極圏のロヴァニエミより
日本のお友達へ

今年も元気に過ごしていましたか？

長く続いたコロナ禍で私たちの誰もがとても大変な時を過ごしましたね。
でも、世界は確実に明るく新しい未来へ向かって動き続けています。
みんなで一緒にがんばれば、きっと素敵な明日がやってくると信じています。

まもなく冬がやってきますが、それはクリスマスも一緒にやってくるということ！
クリスマスというだけでとてもワクワクする気持ちになりますね。

サンタクロース郵便局のある北極圏サンタ村では、みんなが初雪を待ちかねています。
美しい雪景色、クリスマスの飾りつけとイルミネーション、舞い落ちる雪、そしてそれらを
一緒に楽しめる大切な友達との時間。世界中の人たちがクリスマスを待ち望む素敵な想いで
満たされますように。

サンタクロースもクリスマスを心待ちにしています。そして私たち、サンタクロース郵便局
のお手伝い妖精トントたちもフルスピードで世界中から届いたたくさんの手紙の仕分けや整
理にてんてこまい。サンタさんも世界中の子供たちへのクリスマスカードの準備で大忙し。
ああ、もうなんて素敵な忙しさ！
あなたもきっとサンタさんからのクリスマスのお手紙を待っている一人かもしれませんね。

体を大切に、そしてお互いに思いやりの気持ちを忘れずに、『楽しいクリスマスを迎えてください。

サンタクロース中央郵便局のトント全員が皆さんの幸せを祈っています。

2021年10月8日



サンタクロース中央郵便局 局長
カトゥヤ テルボネン

